

Relawan Bara Launching Rumah Pemenangan Mas Rafi Caleg NasDem Dapil Pesantren

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALIS.ID

Oct 15, 2023 - 13:09



*Eko Zuliyanto selaku Perwakilan Relawan Bareng Rafi memberikan secara simbolis paket sembako kepada warga.
(Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI - Tim Relawan Bareng Rafi (Bara) menggelar kegiatan silaturahmi dan pengenalan Caleg DPRD Kota Kediri Rafi Wira Pratama Partai NasDem Dapil

Pesantren sekaligus Launching Rumah Pemenangan Bareng Rafi (Bara) yang berada di Jalan Banaran Raya 91 Kelurahan Banaran Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Minggu (15/10/2023) pukul 09.00 WIB.



Kegiatan silaturahmi dan launching Rumah Pemenangan Bara kali ini, mengundang ribuan warga dari Kelurahan Burengan, Blabak, Bangsal, Singonegaran, Tinalan dan Kelurahan Bawang.

Eko Zuliyanto selaku Tim Perwakilan Relawan Bareng Rafi (Bara) kepada wartawan mengatakan, bahwa kegiatan hari ini sifatnya silaturahmi dan pengenalan serta launching rumah pemenangan Bareng Rafi.

"Dengan tujuan untuk memperkenalkan Rafi Wira Pratama Caleg DPRD Kota Kediri dari NasDem Dapil Pesantren ke masyarakat umum, khususnya mengundang 6 Kelurahan wilayah Kecamatan Pesantren, " ucap Izul sapaan akrabnya.

Izul selaku Perwakilan Relawan Bara menambahkan, kegiatan ini selain memperkenalkan Mas Rafi merupakan sosok anak muda yang asli kelahiran Banaran.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan sosok Mas Rafi kepada masyarakat melalui silaturahmi ini dan berbagi ribuan paket sembako kepada masyarakat, mengingat kondisi saat ini bahan pokok di pasaran melambung tinggi.



"Ribuan bantuan paket sembako ini, paling tidak sedikit membantu meringankan masyarakat akan kebutuhan pokok sehari-hari," ucap Izul.

Izul juga meminta doa restu kepada undangan yang hadir, dimana Mas Rafi yang mempunyai hajat besar ikut kontestasi Pemilu 2024, mohon dukungannya agar bisa duduk di kursi anggota DPRD Kota Kediri Mayor Bismo, sehingga Mas Rafi bisa bermanfaat dan meningkatkan kesejahteraan serta memperjuangkan hak dunia pendidikan bagi masyarakat.

"Dia (Mas Rafi) memiliki tekad merah putih untuk mewujudkan perubahan positif melalui tindakan legislatif yang progresif, kalau diberi amanah duduk di Mayor Bismo sehingga bisa mudah untuk mewujudkan dan merealisasikan serta memperjuangkan keinginan masyarakat, khususnya warga Pesantren," ungkap Izul.